

ご寄附の活用状況



今年で5回目『市民みんなで創る音楽祭』の運営に活用しています

市民のみなさまが企画・運営する「市民みんなで創る音楽祭」。今年度も11月27日から開催されています。クラシックだけでなくジャズやラテン、邦楽に合唱などさまざまなジャンルのコンサートが、令和4年3月までの間に10公演開催される予定です。また、大規模なホールでの公演だけでなく、演奏家が生駒市内の小・中学校を訪問し、子ども達へ身近に生の音楽に触れる機会を提供しています。

約4ヶ月に渡る音楽祭の運営に、みなさまからいただいた寄附の一部を活用しています。特に昨年度は、コロナ禍においても安全に開催するため、会場で使用する感染防止対策物品の購入にも活用させていただきました。

みなさまからのご寄附が、「音楽のまち生駒」を支えています。公演会場にお越しいただき、寄附の活用先をみなさま自身で実感いただければ幸いです。



生駒市制50周年記念花火へのご寄附ありがとうございました！



お預かりした寄附総額 | 2,155,500円 (76件)

打ち上げ花火の様子はこちら



みなさまからのご寄附を活用し、おかげさまで、市内3カ所で花火を打ちあげることができました。あらためてお礼申し上げます。

「音楽・文化」への寄附を募集しています

生駒市外在住の方
(返礼品を選択される方)はこちら



チョイス



楽天

生駒市民の方はこちら



楽天

＼いいこマイスター／

住んでいる人の目線でまちの魅力を発掘・情報配信している市民PRチーム「いいこまち宣伝部」のみなさんに、返礼品になっている生駒の銘品を紹介いただいています。今回は、中村さんがおもちのまるちゃんをご紹介します。



第2回

だいでんころ飛鳥 おもちのまるちゃん

生駒市のWebサイトの紹介ページでは、より詳しくおもちのまるちゃんの魅力についてお伝えしています！

詳しくはこちら



店主の飛鳥さんの家族の喜ぶ顔からうまれた、おもちのまるちゃん。同居のお義母様に「とても美味しい」と喜ばれたことから商品化がはじまり、可愛いから「まるちゃん」と命名したのは飛鳥さんの娘さんです。

生駒の人たちのお話を聞くのが大好きな私をご紹介します。



いいこまち宣伝部 中村京子さん

お知らせ ※平成30年4月1日から市民のみなさまへの返礼品の贈呈は取りやめています。

12月 寄付月間 ~Giving December2021~

12月に入ると「歳末たすけあい」で、寄附を思い出す方もいらっしゃるのではないのでしょうか。このような背景もあってか、平成27年(2015)年、内閣府をはじめとした行政、NPO、大学、企業、国際機関など寄附に係る主な関係者が集い、12月の1か月間を「寄付月間~Giving December~」とすることが決まりました。

12月18日に市民活動推進センターららポートで、寄附に関する企画も実施します。忙しい時期ではありますが、少し立ち止まって寄附について考えてみませんか？

ららポート キフトーク企画 申し込みはこちら

「市民によるまちづくり」を応援

生駒市外在住の方 (返礼品を選択される方)はこちら

生駒市民の方はこちら

寄附金の活用先

歩いて行ける「複合型コミュニティ」の推進
新たな市民活動、市民協働事業への支援など

今すぐ寄附する！ 最新情報を見る！ は、こちら

今すぐ寄附する

最新情報を見る

お手紙でも！ご意見・ご感想ください！！

〒630-0288
奈良県生駒市東新町8番38号
生駒市総務部行政経営課
ふるさと生駒応援寄附担当